

Auszug aus der Niederschrift der Sitzung des Ausschusses für Rettungswesen und Bevölkerungsschutz vom 26.05.2021

TOP Betreff

2. Katastrophenschutz - Jahresbericht EMRIC für das Jahr
2020

**Vorlage
2021/0246**

Herr Goebbels lobt die gute grenzüberschreitende Zusammenarbeit und dankt allen Beteiligten.

Frau Lahaye-Reiß schließt sich Herrn Goebbels an und bittet um Erläuterung der grenzüberschreitenden Einsatzzahlen. Herr Dr. Habers legt dar, dass die Zahl der grenzüberschreitenden Einsätze im Vergleich mit der Gesamteinsatzzahl marginal ist. Die Vorhaltung in Deutschland ist angesichts der Bevölkerungsdichte und der bestehenden Vorgaben größer. Er betont, dass alle beteiligten Kollegen im Rahmen der grenzüberschreitenden Zusammenarbeit viel voneinander lernen und die Abläufe eingespielt sind.

Herr Peters schließt sich dem Lob ebenfalls an und fragt, wie die Kommunikation in der grenzüberschreitenden Zusammenarbeit geregelt ist. Frau Cremer führt aus, dass die Kommunikation gut geregelt ist und durch das Prinzip „Köpfe kennen“ sehr gut funktioniert. So kommen beispielsweise die Leiter der Leitstellen viermal im Jahr zusammen. Frau Ramakers und das EMRIC-Büro stellen mit ihrer konstanten Aktivität einen wichtigen Ansprech- und Vermittlungspunkt dar.

Herr Kogel bittet abschließend darum, den Dank der Ausschussmitglieder an die Beteiligten weiterzuleiten.